



A la att. Sr Director del Colegio Santo Domingo de Villanueva de Castellón
Valencia, 3 de mayo de 2021

Estimado director:

Manos Unidas Valencia quiere transmitirles su agradecimiento por las actividades realizadas en su centro educativo en favor de los más vulnerables del planeta.

El donativo recaudado nos permite mejorar la situación de niños que no tienen las condiciones adecuadas para asistir al colegio, en este caso para el proyecto: **“Facilitar el acceso a la Educación Primaria en zona rural en Buccama”, Etiopía.**

En Manos Unidas somos conscientes de que tener educación es fundamental, porque ser analfabeto es mucho más que no saber leer ni escribir; la falta de formación conlleva pobreza, exclusión y pérdida de derechos.

El apoyo solidario de personas como ustedes nos ha permitido, en 2019, llevar a cabo **172 proyectos educativos con 103.854 beneficiarios**, y así mejorar las condiciones educativas de personas tan frágiles como son los niños.

Agradecemos no sólo el donativo, sino también la sensibilización hacia las causas de los pobres, y sobre todo, transmitir las a niños y jóvenes.

Un afectuoso saludo,

Ana Ruiz Ruiz
Delegada de Manos Unidas Valencia